

Recorder, Dame Catherine Mitcheson et al. vs la Cité de Montréal et H. W. Ferns et al.;

J. E. Fleury	\$25
A. A. Prieur	25
J. B. Péloquin	25
Geo. R. Pylee	25
Willie Millen	5

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes.

12.—(23345) Soumis un rapport de l'Assistant-Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant un bail en rapport avec l'expropriation de la rue Notre-Dame Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit bail et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à le signer.

13.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 20 octobre courant, à 4.30 heures p.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 20 octobre 1914, p.m.

MM. les Commissaires Ainey, Côté et McDonald.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Ainey est appelé à présider.

1.—Soumise une communication de MM. Cousineau et Lacasse, représentant M. Louis Masson, contestant la réclamation faite contre M. Masson, par MM. Joseph Boucher et André Leblanc.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi.

2.—Soumis le rapport de l'Assistant-Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et des Statistiques, sur les cas de maladies contagieuses rapportés jusqu'au 17 octobre.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

3.—(23383) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant qu'une somme de \$25 soit mise à disposition de son département comme fonds contingent.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

4.—Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant la nomination des personnes suivantes, comme constables:

Arthur Ouellette, pour remplacer Adéodas Laframboise, renvoyé;

Louis Joseph Ducharme, pour remplacer Romuald Gratton, renvoyé.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

5.—Soumis un rapport du Surintendant de Police, transmettant un état détaillé des dépenses encourues par la

of the records of the Recorder's Court, Mrs. Catherine Mitcheson & al. vs. the City of Montreal and H. W. Ferns & al.:

J. E. Fleury	\$25
A. A. Prieur	25
J. B. Péloquin	25
Geo. R. Pylee	25
Willie Millen	5

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment of said accounts.

12.—(23345) Submitted a report from the Asst-Superintendent of Municipal Buildings, transmitting a lease in connection with the expropriation of Notre Dame street West.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of said lease and to request His Worship the Mayor and the City Clerk to sign the same.

13.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 20th October instant, at 4.30 p.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 20th October 1914, p.m.

Present: Messrs. Ainey, Côté and McDonald, Commissioners.

Owing to the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Ainey was called to the Chair.

1.—Submitted a communication from Messrs. Cousineau and Lacasse, representing Mr. Louis Masson, contesting the claim made against Mr. Masson by Messrs. Joseph Boucher and André Leblanc.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department.

2.—Submitted a report from the Asst-Medical Officer of Health, on the cases of contagious diseases reported until the 17th October.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

3.—(23383) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that a sum of \$25 be placed at the disposal of his department for contingencies.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

4.—Submitted a report from the Chief of Police, recommending that the following persons be appointed constables:

Arthur Ouellette, vice Adéodas Laframboise, dismissed;

Louis Jos. Ducharme, vice Romuald Gratton, dismissed.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

5.—Submitted a report from the Chief of Police, transmitting a detailed statement of the expenses incurred by